



Presentación del informe de gestión de la Corte Suprema de Justicia

El Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Prof. Dr. Luis María Benítez Riera, presentará mañana 19 de diciembre, el informe de gestión 2024. El acto se desarrollará en el Salón Auditorio de la sede judicial de Asunción a partir de las 11:00. Durante el acto, se exhibirá un material audiovisual y se entregarán documentos, en formatos impreso y digital, que hacen alusión a los avances y logros obtenidos en el 2024, además de los desafíos para el futuro.

La presentación estará compuesta por un informe pormenorizado basado en tres apartados principales: El Gobierno Judicial, Gestión Jurisdiccional y Gestión Administrativa.

Participarán autoridades del Poder Judicial, magistrados y funcionarios, además de invitados especiales.

Asimismo, se hace extensiva la invitación a seguir la transmisión de la presentación del informe de gestión través de TV Justicia y por otras plataformas oficiales con las que cuenta el Poder Judicial.